

# いざ!という時のために。避難訓練・消火訓練

火災が発生した状況を想定して、安全な場所へと避難する訓練をしました。「只今、公民館給湯室から火災が発生しました。」という館内放送と同時に、職員の誘導に従い利用者は落ち着いて外に避難することができました。職員は初期消火・消防署への通報・館内アナウンスなど、いざという時にパニックにならないように訓練を繰り返しています。

参加者は実際の消火器を使って消火訓練をしました。寿大学卓球クラブの皆さんは「ここで消火器の使い方を覚えた」「何回も体験して体で覚えておいた方がいいね」と話してみえました。

空気が非常に乾燥し、火災が発生しやすい気象状況となっています。火の取り扱いには、十分注意し火災予防に努めましょう。



## もったいないから生まれた「リエントリー」ロビー展示開催のお知らせ

「学用品リエントリー」は使わなくなった学用品を譲っていただき、新たに入園・入学・進級した子どもたちに使ってもらう活動です。

幼稚園、小・中学校で使う学用品をロビー展示します。お昼寝布団や学生服などもあります、是非のぞいてみてください!

◆展示期間 2月15日(水)～22日(水)17時まで

・家で眠っている学用品がある方は提供してください。

- 学用品リスト
- 幼稚園 お昼寝用品・給食セット・上靴・上靴入れ・着替え袋・縄跳び
  - 小学校 体育館シューズ・防災ずきん・椅子ポケット・傘・探検バック・ランドセル・帽子・書道道具  
算数セット・絵の道具・国語辞典・裁縫道具・彫刻刀
  - 中学校 制服・ジャージ・辞書・体育館シューズ・学生靴・アクリル絵の具道具

・展示品で、必要な物があればお持ち帰りください!

やっぱり稲津っていいな! 大発見!

## Instagramフォトコンテスト開催中! 第2弾投稿期限迫る!

大好きな稲津をみんなで楽しみましょう!

「自然・ふれあい・歴史など」自由なテーマで写真を撮影し、Instagramに投稿してください。

コンテストのハッシュタグは #いいなつつ

◆応募期間 第2弾 令和4年10月～令和5年2月28日(火)

令和4年度Instagramフォトコンテスト第2弾投稿期限は2月末です。たくさんの投稿をお待ちしています。

コンテストの選考 稲津まちづくりが選任した審査員が審査します。選考日3月中旬頃  
受賞者へはInstagramダイレクトメッセージにて連絡します。

- コンテスト対象条件
1. 投稿にコンテスト用ハッシュタグ「#いいなつつ」をつける
  2. 瑞浪市稲津町で撮った写真
  3. お住まいは問いません(日本国内)
  4. 投稿回数には制限はありませんが、1回の投稿につき画像の添付は1点としてください。複数の画像が添付された場合は、1枚目が対象となります。

※詳細はホームページ「いなつつ日和」Instagramをご覧ください。



人口	12月1日現在		1月1日現在		増減
	男	女	男	女	
男	2,065	2,134	2,064	2,125	-1
女	2,134	4,199	2,125	4,189	-9
計	4,199	4,199	4,189	4,189	-10
世帯数	1,730	1,730	1,722	1,722	-8

## 福は内～ 鬼は外～

節分に飾る柊・鰯は焼臭(やいかがし)ともいわれています。柊が目には刺さり、鰯を焼く煙も嫌うので、鬼(邪気)が家に入ってこないように魔除けとして使われるそうです。豆をまいたり恵方巻を食べたり、日本だけの行事を楽しむのもいいですね。



### 二十歳の祝典を終えて

小栗 かなさん 20歳 (小井戸)

祝典では、同級生に会い近況などを話せて楽しかったです。でも、小学6年生の時に作ったタイムカプセルが届いていなくて残念でした。

ママ振(母親の振袖)を着ました。着物を着ると背筋が伸びて20歳になったんだなと感慨深い気持ちになりました。ここまで育ててくれた両親には、感謝の気持ちでいっぱいです。また、振袖姿で祖父と一緒に写真を撮ることもでき嬉しかったです。

ブライダル専門のスタイリストになる勉強を終え、この春からドレスサロンに就職します。高校生の時にみつけた夢をかなえました。家族も「ステキな仕事なので頑張ってください」と応援してくれます。綺麗な衣装に囲まれて働けるので、とてもワクワクしています。



## 緑豊かな稲津町 自然遺産を美しく

### ごみは持ち帰りましょう 正しく捨てましょう

稲津町内の各種団体、または個人の方が散歩の途中に、ごみ拾い等ボランティアで清掃作業をしてくださっています。いつもありがとうございます。

最近、小里城跡御殿場付近には、飲料の缶・お菓子の袋箱、石碑にはタバコの火を消した痕、周りには吸殻。山には家電や生活雑貨の不法投棄。公民館周辺には焼肉のたれ・炭酸飲料のペットボトル・アルコール飲料缶・タバコ・スナック菓子の袋が捨ててありました。とても残念なことですね。

人間が持ち込んだごみは、美しい風景を台無しにしてしまうだけでなく、野生の動植物に悪影響を及ぼす場合があります。ポイ捨て不法投棄は止めましょう。



## 市県民税・所得税の申告相談会

令和4年中所得の市県民税・所得税の申告相談会を下記日程で開催します。

ご自身の内容をご確認いただき、必要な方は申告をしてください。詳細は広報みずなみ2月号をご覧ください。

会場	開催日(土・日・祝日を除く)	時間
瑞浪市役所	2月16日(木)～3月3日(金)・3月14日(火)・15日(水)	8時45分～15時30分
稲津公民館	3月6日(月)	8時45分～15時00分

※マスク着用での入場・検温、コロナ対策へのご協力をお願いします。

◎問合せ:市役所税務課 ☎68-9751

長寿社会  
平成13年旧稲津村役場跡地に稲津宅老所が開所されました。平成14年3月には当時の高嶋瑞浪市長さんなど多くのご来賓をお迎えし、稲津宅老所「いなほ」として盛大に開所式が執り行われました。  
高齢者の自立と生きがいづくりを目的として、地域との連携を図りながら、また多くのボランティアに支えられながら高齢者の皆さんにとって必要な施設として運営されてきましたが令和4年3月に惜しまれつつも閉所することになりました。  
しかしながら稲津町にとって「いなほ」の閉所を惜しむ声、稲津町の中心部にあるこの施設を有効活用したいとの声が高まる中、有志の皆さんによって令和5年4月から新たな形で「いなほ」を再開することとなりました。  
高齢化が進む中、いかに健康長寿で暮らすことが重要な課題であり、こうした施設は稲津町にとって必要不可欠と考えられます。高齢者の皆さんが安全・安心にそして心豊かな時間を過ごすスペースとなることを期待してやみません。そのためにも稲津町民の皆さんのご理解とご協力、そして多くの高齢者の皆さんに訪れていただき、楽しい時間が過ごせる施設となることを祈念します。